

## NOUVELLES RELIGIEUSES.

Nous venons de recevoir d'un prêtre distingué du diocèse de Montréal, la somme de \$25, pour 25 ans d'abonnement à *La Voix du Précieux Sang*.

Honneur à son esprit de foi ! Reconnaissance pour son dévouement !

\* \* \*

Le pape vient de rendre un décret au sujet de la musique dont on doit se servir dans les églises. Les évêques sont libres de choisir les livres qui leur conviennent pour leurs églises. Le décret recommande l'usage du chant grégorien en polyphone.

\* \* \*

Une dépêche de Rome au *Chronicle* de Londres dit :

“ Les pèlerins de Brooklyn ont assisté à la messe dite dans la chapelle particulière de Léon XIII. Beaucoup d'entre eux ont reçu la communion de la main du pape. A mesure que les pèlerins étaient présentés au Saint Père, ce dernier adressait quelques mots à chacun d'eux. Le pape paraissait en excellente santé. En s'adressant aux pèlerins, il a fait allusion à la piété du clergé et des laïques américains ; et dit qu'il espérait créer plusieurs nouveaux diocèses aux Etats-Unis avant sa mort.

“ Il a exhorté tous les catholiques américains à attirer le peuple dans l'Eglise par le meilleur de tous les arguments—une vie sans tache, avec la charité chrétienne. En terminant, il a demandé aux pèlerins de prier pour lui quand ils seraient à Lourdes, et leur a dit qu'il serait avec eux d'esprit.”

Ce pèlerinage, parti le 18 juillet, de Brooklyn, a été organisé pour venir en aide aux Sœurs du Précieux Sang de cette ville qui sont à se bâtrir un monastère.

\* \* \*

UN PÈLERINAGE AU SANCTUAIRE DU P. SANG.—Le 27 du mois de Juillet dernier, notre sanctuaire était envahi par plusieurs centaines de pèlerins venus de St-Athanase d'Iberville,